

第 2771 例会

2025/10/7

「ブルームッセあきた」花の大地 2F

◇13:00 点鐘

◇国歌斉唱

◇ロータリーソング 「奉仕の理想」

◇RI 会長メッセージ唱和

◇四つのテスト唱和

◇結婚記念月のお祝いのお花贈呈

今月は斎藤豊隆会員、一関譲会員へ贈呈です。おめでとうございます！



よいことのために手を取りあおう

◇会長の時間

10 月最初の例会になります。今日は万博に行ってきた話をしたいと思います。9 月の 15、16 日に 1 泊 2 日、次の週の 24、25 日にも 1 泊 2 日で 2 回行ってきました。9 月 15 日、初日は京都を周り翌日大阪に入り万博へ。この日のチケットが 10 時入場だったので早くいくとその入場時間の列にずっと並ぶことになります。私は 10 時半ころ行ったので比較的スムーズに入れました。バスを降りてゲートまで行くのにぐるっと回って 15 分くらい歩きました。その日は非常に暑くて 36°C ありました。帽子をかぶっていたのですが汗でぐちゃぐちゃ。タオルも 2 枚持っていったのですがそれもぐちゃぐちゃ。タオルを買おうとショップに並ぼうとしたら待ち時間が 1 時間半…。ただあちこちにワゴンセールのようなちょっとしたショップがあってそこでなんとか買えました。パビリオンは 1 時間半～2 時間待ちが当たり前でなかなか入れないのですが、空いていそうなパビリオンがありました。それがスペインのパビリオンでした。20 分ほどで入れましたが中には特別な展示物などなく映像を見るだけで、15 分ほどで見終わりました。その日はたった 1 ヲ所。スペイン館だけ入りました。暑くて探すのは涼しいところ、日陰、ベンチ。そんな感じで終わりました。この経験を次週に活かそうと翌週再び行きました。2 週目は初日の 24 日に万博へ。この日のチケットが 12 時からのチケットだったのですが着いたのが 11 時過ぎ。並ぶのかなあ、と思いましたが意外とスムーズに入れました。でも人は前の週よりずっと多く倍くらいいる感じでした。そんななかアメリカ館とフランス館は是非いきたいと思って行ってみるとアメリカ館は 2 時間待ち。とにかくあちこち行列だらけでどれがどの列なのかわからないくらいでした。そして空いていそうなところを見つけたのがアゼルバイジャンのパビリオンでした。それでも 50 分くらい並んだのですが、入ったらそれこそ映像だけで終わり、滞在時間はたったの 5 分ほどでした。一緒に行った仲間たちと、まずもう

お土産買おう、となったのですがこれがまたすごい並びます。結局途中まで並んで諦めました。昼食はツアーで行ったので場所は確保されており、唯一ゆっくりできたのがお昼の時間だったかもしれません。帰りは東ゲートから出るとすぐ電車があるのですがその電車もまた立ちっぱなし。40分くらい。結局2日行って2カ所のパビリオンを見ただけで、何しに行ったのか、といった感じでした。来週13日に閉幕だそうですもうチケットの販売は終わっていて、また次は何十年後かわかりませんが、そんな珍道中とずいぶん高い旅行だったな、といった印象のお話でした。また色んなイベントがあれば行ってみたいと思います。

◇幹事からの報告・連絡等

- ・大館ロータリークラブ創立70周年記念式典の参加は来週の例会で締め切ります。現在地葉PG、淡路PG、佐々木会長の3名の参加です。
- ・10月のロータリーレートは1\$=149円です。
- ・地区2024-2025年度決算(案)を週報と一緒に添付します。ご意見等ございましたら会長、幹事までお知らせください。
- ・第47回バギオ訪問交流の旅の案内がきております。日程は2026年2月11日~15日。詳しい内容を希望の方は幹事三浦までお知らせください。
- ・本日天王みどり学園へ目録の贈呈に行きます。

◇各委員会より 本日はなし

◇ニコニコ 本日はなし 累計35,000円

◇例会100円募金

本日881円 累計13,800円

◇今後のスケジュール

- 10月18日 天王みどり学園 学園祭
- 10月19日 ポリオデーイベント
- 10月25日 地区大会
- 10月26日 地区大会
- 11月15日 大館ロータリークラブ70周年記念式典

◇フォトギャラリー



会長の時間



会場の様子



みどり学園へ目録の贈呈
生徒会正副会長と校長先生



クラブから贈った照明



とマイク



と今日の例会メシ

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1-1 昭和総合開発株式会社 内
(ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ)

幹 事：三浦 将人 E-mail masa3no@hotmail.co.jp